

AUXILIA LA SECRETARIA DE MARINA A TRES PERSONAS NORTEAMERICANAS EN PUNTA

México, D.F.- 22 de octubre de 2007 Segunda Región Naval con sede en Ensenada, B.C., auxilió

Lo anterior tras recibirse en la Segunda Región Naval una llamada por parte de la Guardia Costera

Al punto del accidente se trasladó el helicóptero de la Armada de México, el MD-900 matrícula AM

En el lugar, tras ser valorado por personal capacitado perteneciente a la Dependencia Federal, Da
De inmediato se le proporcionaron los primeros auxilios, para posteriormente trasladarlo a bordo de

Con este tipo de acciones la Secretaría de Marina-Armada de México refrenda su firme compromiso